

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#714 / 01 de noviembre 2023

Montevideo

## Presentación de los principales eventos que tendrá Río Negro



Esto se cumplió en la sede del Ministerio de Turismo, en la capital del país.

“Noviembre en Río Negro”; “Fiesta del Trigo” en San Javier; Temporada en Las Cañas, “Festival Desde la Costa” en Nuevo Berlín, fueron algunas de las propuestas que tendrá nuestro departamento durante los próximos meses.

En la Sala Arredondo, de la secretaría de Estado, encabezaron el lanzamiento el Ministro de Turismo, Tabaré Viera; el Intendente, Dr. Omar Lafluf; el subsecretario de Turismo, Remo Monzeglio y Director Nacional de Turismo, Roque Baudean; el Director de Turismo de Río Negro, José Luis Perazza y la adjunta del área, Andrea Prestes; el presidente de ACIRN, Guillermo Rosas; Cristina García, asesora en Cooperación Internacional de la Intendencia de Río Negro; alcalde de Nuevo Berlín, Hernán Godoy; alcalde de San Javier, Washington Laco y alcalde de Young, Dra. Mercedes Long; Claudia Romano, Gerente de la Agencia Uruguay de Cooperación Internacional (AUCI); entre otras autoridades departamentales, representantes diplomáticos, del sector empresarial y de los medios televisivos de Montevideo.

Acompañó esta instancia de promoción de eventos en Río Negro, la "Reina de Las Cañas 2023", Lucila Toscanini.

La oportunidad, también fue propicia para mostrar los principales atractivos que posee el departamento, como lo patrimonial, de naturaleza y biodiversidad, tradición, cultura, sol y playa.

Ante su proximidad, "Noviembre en Río Negro – Agua y Patrimonio" (10, 11 y 12 / 11), ha sido una de las alternativas de mayor mención durante el acto celebrado en la capital del país, fundamentalmente, porque la quinta edición de este evento, ha sido declarado de Interés Turístico Nacional, por parte del Ministerio de Turismo.

En ese aspecto, el Dr. Omar Lafluf, remarcó que, esta actividad, permite invitar a todo el país para que conozcan, entre otros lugares, Fray Bentos. Además, más allá de disfrutar todo lo que ofrece "Noviembre en Río Negro", será importante el resultado que podrán obtener los emprendimientos locales, los cuales, tendrán su espacio y la posibilidad de generar ingresos, sobrellevando circunstancialmente, un escenario regional complejo por la diferencia cambiaría con Argentina.

Por otra parte, los alcaldes de Young, Nuevo Berlín y San Javier, repasaron la serie de actividades y eventos, que se harán en sus respectivas localidades, de aquí, hasta pasada la temporada estival.



Fray Bentos

## “Movida Saludable” en el marco del Día Nacional de Lucha Contra el Cáncer



Se llevó a cabo en plaza Artigas, ante una muy buena concurrencia de público.

La misma fue organizada por la Intendencia de Río Negro, a través de los Departamentos de Deporte y Políticas Sociales, con el acompañamiento de ASONC; se propuso, con esta instancia, “retomar con la actividad física y la alimentación saludable, contribuyendo a la prevención”.

Por tal motivo, los asistentes pudieron participar de distintas actividades, desarrolladas por los talleres de Deporte.



Fray Bentos

## Aniversario de centros educativos en Fray Bentos



La Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori y la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, acompañaron las actividades programadas.

Tal fue el caso por el 50° aniversario del Jardín N° 69 del barrio Las Canteras, celebración que contó con un muy buen marco de público, muchos, formando parte de esa comunidad educativa.

También se conmemoró el 60° aniversario de la Escuela N° 60, organizándose una jornada de festejos en las instalaciones del mismo local escolar; en este caso, estuvo presente y ofreció un concierto para los asistentes, la Banda Orquesta Departamental.



Young

## Construcción de rotonda mejorará la circulación vehicular



La obra, que lleva adelante personal de la Dirección General de Obras, está ubicada en calles Asencio y 12 de Octubre, en la zona de Plaza Castromán.

Se trata de una intervención necesaria, teniendo como objetivo, ordenar del tránsito y brindar mayor seguridad, tanto a peatones como también a los conductores.

Este espacio tendrá señalización, iluminación y jardines.

Young

## Charla sobre “Aportes de los medios de comunicación a la prevención del suicidio.”



La actividad se desarrolló en el Centro Cultural Nacional “Pedro C. Marín”, siendo coordinada por el Ministerio de Salud Pública, la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS), la Coordinadora de Psicólogos del Uruguay y la Intendencia de Río Negro.

En el marco del Plan Departamental de Salud, que fue lanzado en el mes de julio por la comuna, se trabaja en iniciativas y acciones de políticas públicas sobre prevención del suicidio.

La jornada buscó brindar apoyo técnico para una correcta cobertura mediática y fortalecer el papel de los medios de comunicación en la prevención del suicidio

Debe existir mayor sensibilización por parte de la comunidad y con relación a cómo se puede aportar a un periodismo más empático y más comprometido con estos grandes desafíos del presente, pero que marcarán en el futuro inmediato.

Durante la sesión, los comunicadores tuvieron la oportunidad de adquirir conocimientos sobre la difusión adecuada que deben realizar los medios de comunicación con relación al suicidio.

Se les brindó una nueva perspectiva sobre los contenidos, la responsabilidad de los profesionales y el papel fundamental que desempeñan como comunicadores en la prevención de estos sucesos.

Se considera crucial trabajar con los comunicadores, para proporcionar pautas técnicas sobre cómo, cuándo y dónde comunicar, y así contar con la perspectiva ética de los medios de comunicación para abordar estas situaciones y ayudar a prevenir.

Las charlas buscan generar conciencia sobre el impacto que los medios de comunicación tienen en la prevención del suicidio.



Nuevo Berlín

## Comenzaron las reparaciones en el mangrullo



Personal municipal, dependiente de la Dirección General de Obras, inició los trabajos de acondicionamiento de esta estructura, en la zona costera de la localidad.

La misma, presentaba un importante deterioro, constatándose, además, la faltante de algunas tablas en el techo; desde el área de carpintería, prevén que, en pocos días, la dejarán nuevamente operativa.

Este mangrullo es utilizado frecuentemente por los pobladores de la localidad, pero también por los visitantes, quienes realizan avistamientos y fotografías en la zona costera de La Yeguada, dado que su elevación permite un campo de visión más amplio.

Algorta

## Se realizó el taller de Conservas y Mermeladas



La capacitación estuvo a cargo del CENUR, cumpliéndose en la cocina bromatológica de la localidad.

En esta instancia, los asistentes aprendieron nuevas técnicas, compartiendo recetas, experiencias y conocimientos que, en algunos casos, se han transmitido de generación en generación.

Hubo degustación de mermeladas elaboradas por quienes fueron parte de la actividad.

La clase se transmitió vía Zoom, permitiendo que se conectaran personas de diferentes puntos del país.

En esta ocasión, también participaron el CAIF el Trencito y la Escuela N° 23 de Algorta.